

Une Somalienne aux Affaires étrangères

> **Somalie** Nouveau
gouvernement

Le premier ministre somalien, Abdi Farah Shirdon Said, a présenté dimanche le nouveau gouvernement, resserré, composé de dix membres et dans lequel une femme, Fowsiyo Yusuf Haji Adan, est nommée pour la première fois ministre des Affaires étrangères. La nouvelle cheffe de la diplomatie fait partie de la diaspora somalienne. Originnaire du Somaliland, région autoproclamée indépendante dans le Nord, elle a longtemps vécu au Royaume-Uni.

La deuxième femme du nouveau gouvernement, Maryan Qasim Ahmed, prend le portefeuille du Développement et des Affaires sociales.

La Somalie, privée de gouvernement central effectif et plongée dans le chaos depuis la chute du président Siad Barre en 1991, s'était dotée à l'été d'un nouveau parlement et d'un nouveau président - élu pour la première fois à Mogadiscio - dans le cadre d'un processus censé enfin installer des institutions pérennes en Somalie. **AFP**